

祝賀メッセージ

ヨーロッパ・チュチェ思想研究学会

朝鮮民主主義人民共和国は創建75周年を迎えるようになり、朝鮮人民とともに世界進歩的人民は誇らしくて栄えある75年の共和国の歴史を振り返っています。

偉大な金日成主席によって創建されたときから朝鮮民主主義人民共和国は長きにわたる勝利的な自主、主権、社会発展の道を進んできました。

今日の朝鮮民主主義人民共和国は偉大な金日成主席の不滅の業績、また主席が創始したチュチェ思想と切り離して考えることができません。主席の指導の下に朝鮮民主主義人民共和国が創建されたことによって、朝鮮民主主義人民共和国と朝鮮人民の運命開拓の道では根本的な転換がもたらされました。

金日成主席の主体的な国家建設思想と老熟かつ洗練された指導によって朝鮮民主主義人民共和国は真の人民の国として強化発展され、朝鮮人民は国家と社会の主人としての権利を行使しながら真の生の生きがいと幸せを享受するようになりました。

朝鮮民主主義人民共和国はチュチェ思想によって指導され、朝鮮労働党の指導の下にチュチェ思想を国家建設と国家活動に全面的に具現していくから不敗の威力を持ったチュチェの社会主義国家に建設されるようになりました。

朝鮮民主主義人民共和国は国家建設と活動、革命と建設で提起されるすべての問題を自分の思想と信念、決心と意志によって自体の実情と朝鮮革命の利益に即して自力更生の原則に立って自力的に、そして朝鮮式に解決しています。

金日成主席と金正日総書記の指導の下に朝鮮民主主義人民共和国は不敗の威力を持ったチュチェの社会主義国家に建設、発展され、歴史の挑戦を耐え抜いて世界を驚かす勝利と変化をもたらしました。

今日、敬愛する金正恩総書記の卓越した指導によって朝鮮人民の尊厳は全世界に光を放っており、金正恩総書記の非凡な指導によって朝鮮民主主義人民共和国の威力は全世界に誇示されています。

朝鮮民主主義人民共和国は人民が偉大な領袖の指導を受け、自分の運命の主人となると、革命が勝利することをすべての進歩的人民に模範として示す社会主義の強国です。

世界の労働者階級にはチュチェ思想のような強力で生命力のある思想が必要です。

チュチェ思想を研究し、普及するのは世界のすべての進歩的人民の前に提起される大変重要な課題です。今日、多くの国家が帝国主義の専横によって自主性を失っています。

ヨーロッパではアメリカ帝国主義者の策動によって戦争が繰り広げられています。われわれには自主性を守ることのできる強力な思想が必要です。

その思想はまさに、金日成主席が創始したチュチェ思想です。チュチェ思想国際研究所はチュチェ思想を普及するうえで重要な位置を占めており、大きな役割を果たしています。

われわれは今回の討論会が世界のすべてのチュチェ思想研究組織が朝鮮民主主義人民共和国についてよく理解し、チュチェ思想普及における具体的な経験を交流することのできる重要な契機になると思います。

われわれは「自主と主権、社会発展——朝鮮民主主義人民共和国創建 75 周年記念」討論会が大きな成果を収めることを願います。